



広重版画より 三島 朝霧

第2334回例会

2022.10.6雨

司会

柴崎恵子君

国歌斉唱

四つのテスト

ロータリーソング

「奉仕の理想」
指揮 小塚英樹君

会長挨拶

会長 花房孝光君

先月22日に当クラブのウエストサイズによるウクライナ支援チャリティコンサートが開催されました。当日は大勢の方がお越しいただき大盛況でした。三島西ロータリーの奉仕の心を皆様にお伝えできたこと、メンバー全員にお礼申し上げます。ギターは手習いですが、弾いていましたので高校時代は学園祭でかぐや姫・アリス・古井戸などを歌っていました。初めて行ったコンサートは女性フォーク歌手の「中山ラビ」当時女ポップディランと呼ばれていました。Queenのコンサートはガードマンのバイト時武道館の駐車場で会場から流れ出る音量に圧倒されていました。初めての海外アーティストコンサートはJ. Dサウザー。新宿厚生年金大ホールへ今の女房と一緒にいった思い出です。演歌は毎年「あやめ祭り」の歌謡ショーの場内整理時に6公演聞きますので覚えてしまう位です。今まで一番の大物は都はるみさん。松村和子さん本人の唄う「帰ってこいよ」にはしびれました。最近では純烈。ペンライトで応援するおばちゃん達が印象に残っています。歌を聞くとその時の情景が思い出されます。本当に音楽の力はすごい、と感ぜずにはられません。ウエストサイズの皆様、本当にありがとうございました。



“こんにちは、ようこそ”

ゲスト 小川成俊さん
(関本(文)・矢岸・岩崎君のゲスト)
仲田崇浩さん
(関本(文)・須田・野田・前田(房)君のゲスト)

出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	出席率
前々回	45/52	84.62%	46/52	86.54%
今回	46/51	90.20%	会員総数	55名

欠席者 窪田君、椛山君、諏訪部(照)君、藤江君、三田君、矢野君

幹事報告

幹事 古屋英将君

- ①本日は例会場所変更に伴い卓話者は内田さんです。よろしく願います。
- ②再度のご案内です。16日の見晴フェスタは中止になり休会への変更になります。
- ③10月のポリオデーに際し、ポリオ募金活動を三島RC、せせらぎ三島RCと合同で行います。
日時:10月29日(土)13時~15時
場所:トーヨーカドー
服装:三島西RCジャンパー
- ④IMについて 日程と場所(2月5日 みしまプラザホテル)
- ⑤台湾M6.8地震支援金募金への地区からの依頼について三島西RCの慣例に従いクラブより支援します。
- ⑥令和4年台風第15号災害静岡県義援金の地区からの依頼について、会員の皆様からのご支援を1口1,000円/人にて願います。
- ⑦10月27日(木)はクラブ計画通り12:30~ 呉竹で開催いたします。卓話は酒井さんです。

おめでとう

会員誕生日 橋本君、遠藤(眞)君、南木君
入会記念日 橋本君、鈴木(郁)君
奥様誕生日 西本君、前田(博)君
結婚記念日 渡邊君、佐野君、木村君、
鈴木(正)君

スマイルボックス

- ◆ 遠藤(眞)君、喜寿の誕生日です。がんばります。
- ◆ ザ・ウエストサイズ(諏訪部・室伏・鈴木・野田・木村)、三島西ロータリークラブ主催ウクライナ支援チャリティーコンサート、おかげさまで満席となりました。三島へ避難しているご家族の皆様より「楽しい演奏会でした。支援金までいただき、皆様ありがとうございました。」というお言葉で閉会しました。
- ◆ 澤田君、なんとなく。
- ◆ 千葉君、クラブ管理運営委員会では、出席率の向上を目指し、例会を欠席された方にメールアップのお願いをするFAXをしています。是非ご協力ください。

卓話

メンターという概念

内田満洋君

人間関係において、仲間、先輩、先生、師匠、親方、上司、この言葉の意味を知っています。また、その方への対応も、自身がそうだった場合も心得ています。

本日新しい言葉を知りました。「メンター」

これは日本語にすると指導する人の事をいいます。

今、ビジネス界でもこの言葉、制度は注目をされています。私は気が付きました。ロータリークラブの4つのテストはこれを説いているのでは、と。

■語源■

王子様の教育係を務めた、古代ギリシャの賢者メンートルという人の名、個人名です。

■解説■

先生や師匠、親方という人は生徒や弟子、子分に何かを与え、後に何かを回収するという利害関係です。至極簡単な話、飯のタネをくれてやれば、飯で返す。労働すれば、給料をもらう。お金を貸せば、返すのは当然な道理です。メンターというのも何かを提供します。しかしここからが違います。今日先生や師匠であっても、そのメンター、パ

ソコンが使えない方かもしれません。LINEの使い方を知らないかもしれません。生徒や弟子に教わる事になります。これを前提とし、平等な立場であると最初から認識した関係性、互いにスキルを持っている。これがメンター制度となります。スキルを補完し相ましよう。向上していきましょう。という関係性です。

クラブメンバーは引き算をもできる方でないと加入できませんので、メンター制度の理解も容易かとおもいますが、私は本日この言葉と制度に驚いたので、発表しました。最後に私の場合は、日本で酒を呑ませていただければ、バンコクでごちそうします。絶賛メンター募集中です。

アジア事情

コロナも飲み薬が出来るという見込が立ちまして、世界的にさあ経済再スタートという雰囲気になってまいりました。そんな中、私が注目したいのはタイバンコクです。バンコクと言えば、10年まえ日当が750円、コロナ前900円、今月1日より1100円にアップしています。日系商工組合等各所も経済は上向きという予測です。

日本でも梅名にありますアップルインターナショナルさん。澤田さんと同商売ですぐ横並びになります。中古車販売業です。インターナショナルと付いていますが、実質はバンコクのみで展開しています。東証スタンダードで上場中ですが、過去10年間、ずっと安定株価でしたので、私も少額ですが、株主となっています。先月今月でなんと一気に2.5倍の株価になってしまいました。ま、実務企業も実際に景気上向きという証拠の一例です。

ゴルフ場はしょっちゅういきます。タイガーウッズのコースなんかはお奨めです。カートは一人1台、キャディーさんは3名つきます。もちろんコース内走行可能なので、右左に打つ方でも安心です。平日は空いているので、たまたま来ているタイ人と一緒にラウンドします。こういう出会いがまた微笑みの国と言われる由縁かもしれません。まー彼らもまた酒がすごく好きです。ラウンド後一緒にプレイした彼らとビールを飲みに行くのですが、気の利いたレストランに連れて行ってくれます。なんと彼らはそのレストランのオーナーだったりするのですね。そんなこんなで王族の友達も増えたりして、バンコク起業になりました。

向こうはまだ有限会社で登記できます。聞いたところ100や200で簡単みたいです。大半の方はここでつまづくみたいなのですが、私の場合は、事務所も従業員さんもゴルフ仲間すべて用意してもらいました。資本金も全額仲間が出してしまったので、私は一銭も出していません。業務内容をどうしようかと悩んだのですが、貿易から建築、小売りも出来るような登記が可能で、要するにヨロズヤ商店という事にしました。この間さほど難しい手続きもありませんでした。現在は日本からタイへゴルフカートや農機具などを輸出して、修理と整備をしてから、お隣のベトナムに販売しています。

今度スリウォンRCにメールアップしに行くつもりです。

(週報担当:森藤 賢)